

今週のトピック:中国武漢コロナ・ウイルスの拡散と 福音の宣べ伝え(7)

申7:9 それゆえ、知りなさい。エホバ・あなたの神は神であり、信実な神であって、神を愛し、彼の戒めを守る者には契約を守り、慈愛を施して千代にまで及ぼすが、…13 彼はあなたを愛し、あなたを祝福し、あなたを増し加えられる。彼はまた、あなたに与えらるゝあなたの父祖たちに誓われた地で、あなたの胎の実とあなたの土地の実、あなたの穀物と新しいぶどう酒と新鮮な油、あなたの牛の子と羊の群れの子を祝福される。14 あなたはどの民よりも祝福される。…15 エホバはすべての病気をあなたがたから取り除き、あなたが知っているエジプトのどの悪疫も、あなたの上に臨まない。しかし彼は、あなたを憎むすべての者にこれを臨ませる。

今日、神は私たちを愛し、私たちを祝福し、私たちを増し加えられます。なぜなら、私たちは彼のキリストを守るからです。キリストの中で、私たちは神の祝福を受けて享受します。神はキリストの中で私たちと共におられます。神の恵みと平安は、キリストの中で私たちに対してです。ですから、私たちはキリストを取るることによって、神に対して正しくある必要があります。今日、神がこの世に与えられる唯一の戒めは、彼の御子を信じ、御子を受け入れることです。実は、キリストご自身が神の戒めです。私たちは彼を受け入れ、彼を守り、彼に対して正しくなる必要があります。こうするなら、私たちは神に対して正しくなり、彼は私たちを愛し、私たちを祝福されます。

適用:コロナ・ウイルスが中国で拡散し、 日本でも広がりつつある状況において:

コロナ・ウイルスが拡散しつつある中で、あなたはキリストを守ってください。そうすればあなたは疫病から守られ、祝福されます。あなたが神の戒めであるキリストを守り、誠実に神を愛し、神を畏れるなら、あなたは祝福されます。しかしそうでないなら、神は強いられてあなたを懲らしめます。祝福されるか、あるいはのろいの下で懲らしめられるかは、あなたがキリストを享受して、キリストの中で戒めを守るかどうかにかかっています。

あなたは肉の欲に従って、あるいは墮落したさまよう魂に従って生活してはいけません。それはキリストを守る生活ではありません。キリストの言葉を内側に豊かに住ませ、あなたの内側のすべての不義、義なる神にそぐわないものをすべて暴露していただく必要があります。旧約の時代、イスラエルの民は墮落した時、足の不自由な病んだ物をささげました。神は、「もし望むなら、それをあなたの総督にささげてみよ。彼はあなたを喜び、あなたを受け入れるだろうかと、万軍のエホバは言われる」(マラキ 1:8)と言われました。「足の不自由な病んだささげ物」とは、神と神のエコノミーである召会生活を第一とせず、自分と自分の家族の必要を優先順位第一とすることです。例えば、「仕事が忙しいので、福音や牧養のための時間がない」のであれば、神を優先順位第一にしていません。もちろん仕事は熱心に行いますが、週に2時間×2回をささげて福音と牧養のために出て行ってください。主がどうかあなたをあわれんでくださり、あなたの病んだささげ物を暴露して下さいますように。そしてあなたが悔い改め、キリストを守り、福音と牧養を積極的に実行して、福音の白い馬を早く走らせることができますように! 神が召会を建造するあなたを、あらゆる事で祝福して下さいますように!

24時間の見張りの祈りの効果:

中国	2/22	23	24	25	26
新感染者数	1450	16	214	508	404
27	28	29	3/1	2	3
434	326	427	575	200	125

この上のデータから祈りの効果を見ることができます。1回目(2/22)の24時間の見張りの祈りにより、中国での新規の感染者は前日より99%減りました(1450→16)。2回目(3/1)の祈りにより、祈った次の日に65%減りました(575→200)。祈りには真に効果がありました。ハレルヤ! 主を賛美します!

アンドリュー・ユエ兄弟の日本のためのとりなしの祈り:

私たちは日本の聖徒たちのためにとても祈っています。3/1に、34の国々で、360以上の召会の30万人以上が24時間体制で祈り、主が聖徒たちを保護し、疫病を止め、青白い馬が走る間に白い馬を解き放ってくださるよう求めました。私たちはあなたがたと一であり、また日本における主の証しとも一です。主があなたがたを祝福し、この試みの間にもあなたがたを保護して下さいますように!

今週の祈りの負担:

① 私たちの「足の不自由な病んだささげ物」が暴露され、私たちが悔い改め、主に立ち返り、主との正しい関係を回復し、最上のささげ物を主にささげ、毎週福音と牧養のために出て行くことができますように。

② 日本のために。ウイルスの拡散が抑えられよう。福音の白い馬の走ることを加速させることができるように!

③ 中国のために。

祈り:「おお主イエスよ、コロナ・ウイルスが広がる中、私の病んだささげ物を暴露してください。私はまず週の初めの主日を主にささげます。私は自分の事業を記念するのではなく、主を記念することで、週を始めなければなりません。また預言の集会で、兄弟姉妹を通して解放された御言葉によって私を照らし、暴露してください。その時、言い訳を言わず、悔い改め、自分の罪を告白し、キリストを守る生活を実行できますように。また私はからだの祈りが、本当に力があることを見ることができます。兄弟姉妹と一つ思いで、自国民、日本のために祈ります。不信の日本人の罪を赦してください。召会の祈りにより、コロナ・ウイルスの拡散が抑えられますように。福音の白い馬が、日本各地で、東京で、関西で、神戸で、徳島で力強く走ることができますように。また、一人の新しい人の感覚の中で、中国のために祈ります。主が中国を守ってください。中国が主に帰されますように。」

吳有成兄弟が3月5日に主に召されました:

台北に在る召会の総執事室の4名の責任者のうち、最も重い責任を担ってこられた吳有成兄弟が3月5日の早朝3:54に主に召されました。兄弟は最近ずっと低血圧に苦しんでいましたが、いつも通りに召会の集会に参加し、福音書房の奉仕に参加しておられました。召される前の日、吳兄弟はいつもと同じように信基ビルで奉仕されました。午後5時に兄弟たちに強く勧められて台北の専門の病院に行きました。その後ICUで3回心停止になり治療を受けた後、病室で主に召され、地上の労苦を終えられました。吳兄弟は以前、次のように証しされました、「今日、私たちが主に仕えることができるのは、何と栄光なことでしょう! 何という価値でしょう! この道を歩んで来て、困難にいくわすこともあるかもしれませんが、主は私たちのすべての責任を負って下さいます。」